# Del Nido no ve al Málaga llevándose a Negredo

SEVILLA Salvo que "tenga varias docenas de millones de euros y pague a tocateja" • A día de hoy, descarta al Cata por el precio que pide Torres

Mercedes Torrecillas · Sevilla

A bordo de un barco y navegando por aguas del Guadalquivir. De esta original forma presentó ayer el Sevilla su campaña de abonos de la próxima temporada que, bajo el eslogan Nosotros estamos preparados. ¿Y tú?' pretende enganchar más que nunca a su afición para que el Sevilla se mantenga a flote y recupere su sitio en Europa en la próxima.

El club ha rebajado los precios de sus carnés y confía, como mínimo, en superar los 30,000 abonados e incluso igua-Tar los 34.000 logrados la pasada campaña

Pero si facilidades dará el Sevilla a sus seguidores, todo lo contrario hará José María del Nido con los clubes que puedan caer en la tentación de pensar que va a vender a precio módico a sus figuras. Por eso, cuestionado por la posibilidad de que el Málaga vaya a por Negredo lanzó un órdago al jeque. "Por Negredo no nos ha preguntado nadie de verdad y se me antoja difícil que el Málaga tenga dinero para ficharlo. No está en venta y no hay que decir precio. Yo no sé el dinero que uene el Málaga, lo mismo presenta varias docenas de millones de euros a tocateja por el jugador y lo vendemos", sentenció el presidente sobre el goleador, cuya cláusula es de 80 millones de euros.

También se refirió el dirigente a otro de sus jugadores franquicia: el chileno Gary Medel. Curiosamente, su propio seleccionador dejó caer que si prescindió de él para el partido ante Venezuela no fue como castigo por su salida nocturna en la jornada de descanso de la seación sino porque quería salvaguardar su estado físico ante un posible traspaso. A este



El presidente Del Nido (54 años) estrecha la mano a Míchel (49) en la presentación de la campaña.

José María del Nido Presidente del Sevilla

"Un club italiano y otro inglés han pedido precio por Medel"

"El Getafe pide un dinero por Cata que el Sevilla no está dispuesto a dar"

respecto, el dirigente nervionense admitió: "Un club inglés y otro italiano han pedido precio por él, pero no han vuelto a contactar con nosotros".

En el capítulo de posibles altas, reiteró que los objetivos son un lateral derecho y un central y añadió que, salvo rebaja sustancial por parte de Ángel Torres. no será el Cata: "Sin decir de este agua no beberá, a día de hoy está descartado. El Getafe pide un dinero que el Sevilla no está dispuesto a dar".

En otro orden de cosas, Del Nido explicó que a partir de la próxima temporada se tomarán nuevas medidas para evitar que entren bengalas al estadio. No hay que olvidar que Antiviolencia ha presentado una dura propuesta de sanción de cierre de 15 días del Pizjuán y una multa de 90.000 euros.

## Jozabed, Álex Rubio y Joaquín, las nuevas 'perlas'

El Sevilla ya tiene decidido qué canteranos harán la pretemporada con el primer equipo. Y los elegidos son Jozabed, que ha brillado en el filial la pasada temporada en Segunda B logrando siete tantos pese a ser centrocampista, y los juveniles Álex Rubio y Joaquín. El primero es un atacante corpulento y con olfato goleador, mientras que el segundo es un futbolista más de toque. Los tres se pondrán a las órdenes de Míchel en Costa



Paco Jémez vuelve al Rayo

## **ENTRENADOR**

Aver se cerró el acuerdo, sólo pendiente de la aprobación de los administradores

Isaac Suárez • Madrid

Paco Jémez será el entrenador del Rayo Vallecano para la próxima temporada. Tras varias semanas de casting desde que el club anunciara que no se le ofrecería la renovación a Sandoval, ayer quedó zanjado el asunto del banquillo, siendo el ex futbolista franjirrojo el elegido definitivamente.

La contratación del técnico canario quedó cerrada tras la reunión mantenida con su representante, Daniel Muñoz, el presidente del club, Raúl Martín Presa, y el director deporti-vo, Felipe Miñambres.

El acuerdo es total entre todas las partes y sólo falta la aprobación de los administradores concursales - no se espera ningún tipo de objeción-para que se oficialice el fichaje y se proceda a la presentación.

De esta manera, el Rayo ha acabado decantándose por la opción propuesta por la Dirección Deportiva, aunque la toma de contacto de ayer resultó definitiva para que la Directiva diera luz verde a la vuelta de Paco Jémez a Vallecas.

El nuevo entrenador vallecano volverá a debutar en Primera con el Rayo, ya que como futbolista también se estrenó en la élite como franjirrojo, en la temporada 92-93. También defendió la camiseta en el curso 03-04, en el que el club descendió a Segunda B.

## Plantilla sin renovaciones

Tras la contratación de Paco Jémez, el Rayo se centra en la confección del plantel, que sólo cuenta con 14 jugadores. La continuidad de los que acaban contrato cada día es más improbable, pues Tamudo cerró su fichaje por el Pachuca mexicano.

A esto se une la situación de Arribas. El central es el único que no ha sido gratificado con una prima por la permanencia al no haber aceptado la renovación y está en la órbita de varios clubes. El último interesado, el Zaragoza.

Cobeño, si acepta una rebaja salarial, sí podría continuar.

## "La reforma es un pacto de pasillos"

ASTIAZARAN Habla sobre la revisión de la Ley Concursal que entró en vigor en el mes de enero

Ignacio Torres • Madrid

El presidente de la LFP, José Luis Astiazaran, participó ayer en una mesa redonda sobre la insolvencia de las sociedades deportivas. El máximo mandatario calificó así una de las disposiciones adicionales de la reforma de la Ley Concursal: "Es un pacto de pasillos entre los diferentes partidos políticos y aprobada por la presión social".

Con motivo de la reforma de esta Ley Concursal, un grupo de expertos del CEU San Pablo de Madrid, entre los que se encuentra Alberto Palomar -- uno de los creadores de la Ley Concursal en 2003 – y Dictum Abogados han propuesto al Gobierno una regulación específica para aquellos clubes con dificultades económicas.

Entre estas regulaciones se encuentran la delimitación del privilegio salarial de los futbolistas, un esquema de supervisión económica y una solución extrajudicial de la insolvencia, en caso de que los clubes entren en concurso.

NOTICIAS DE PRIMERA

## Xavi Torres pide ayuda a la AFE para irse del Levante

Las diferencias entre el Levante v Xavi Torres se agrandan. El jugador, que desea abandonar el club granota, se ha puesto en contacto con la AFE para que le asesore en su idea de anular el fichaje. al ejercer el Levante la cláusula de compra sin el acuerdo con el futbolista, que desea irse al Getafe.

### El Nápoles se fija en Soldado para suplir a Cavani

La inminente marcha de Cavani a la Juventus por unos 40 millones de euros ha provocado que el Nápoles se fije en Roberto Soldado, al que el Valencia quiere ampliar dos años el contrato. El delantero valenciano tiene una cláusula de rescisión de 30 millones, aunque no se llegarían a esas cifras...

## Pochettino anuncia que sigue en el Espanyol

Pochettino convocó ayer a los medios para comunicar que sigue en el Espanyol y tranquilizar a los socios. "Lo veo como un acto de responsabilidad. Para mucha gente el técnico del Espanyol representa unos valores y una imagen. Creo que esta rueda de prensa era necesaria", dijo.